



# 矢川の里

## No. 4

(文責：教頭)

新谷中学校では「郷土に誇りを持ち、豊かな人間性を育み、社会を生き抜く力」を育成します。

### 《1年生》「室戸青少年自然の家」で野外体験学習を行いました！

7月3日(水)～7月6日(土)の3泊4日で、1年生32名が室戸青少年自然の家での野外体験学習を行いました。

1日目は、「桂浜見学」と「飯盒炊さん」を行いました。飯盒炊さんでは、慣れない調理や火おこしで大変でしたが、班で協力しておいしいカレーを作ることができました。

2日目は、「磯観察」と「シーカヤック」を行いました。磯観察では、たくさんの海の生き物を見付けることができました。シーカヤックでは、2人組をつくり、互いに協力してパドルを漕ぎ、誰一人として転覆することなく、すいすいと進んでいました。

3日目は、「室戸岬探勝」や「白浜海水浴」、「キャンドルファイヤ」を行いました。室戸岬探勝では、自然の壮大さを生で見ることができ、キャンドルファイヤでは、それぞれの班が出し物を行い、みんなで盛り上がりました。

4日目は、「牧野植物園見学」で、珍しいたくさんの植物を見て感動しました。

4日間の活動を通して、子供たちは、集団行動や仲間と協力することの大切さ、友達を思いやるやさしさや自ら進んで動く奉仕の精神などをしっかりと養ってくれました。また、家庭を離れて過ごしたことで、保護者の方への感謝の気持ちも芽生えてきたことと思います。この経験を今後の学校生活や家庭生活に生かして欲しいと思います。



飯盒炊さん



シーカヤック



佐田岬探勝



キャンドルファイヤ

### 《2年生》職場体験をしました！

7月1日(月)～7月5日(金)の5日間にわたり、2年生が大洲市内の各事業所を中心に職場体験学習を行いました。本年度は21の事業所のご厚意により、無事に実施することができました。

普段の学校生活では経験できない『仕事』を通して、仕事の「楽しさ」や「やりがい」を肌で感じるすることができました。また、仕事をする上での「苦勞」や「悩み」、「厳しさ」なども体験や事業所の方々のお話から知ることができました。今回の経験が、将来の職業選択の時に必ず役立つはずです。

職場体験の場を提供していただいた事業所の皆さん、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。



野久保製菓



大洲警察署



オズメッセ



喜多医師会病院

### 県総体・水泳競技の部が行われました！

7月14日(日)・7月15日(月)に他の競技に先駆けて水泳競技の県総体が行われました。本校からは3名の生徒が出場し、3年生の菊地 希実さんが、100m背泳ぎと200m背泳ぎの2種目において、見事、四国総体への出場権を獲得しました。

- |           |                              |
|-----------|------------------------------|
| 3年 K. Nさん | 100m 背泳ぎ: 1位 (記録 1' 06" 69)  |
|           | 200m 背泳ぎ: 2位 (記録 2' 26" 55)  |
| 1年 K. Sさん | 50m 自由形: 9位 (記録 30" 52)      |
|           | 100m 自由形: 8位 (記録 1' 06" 62)  |
| 1年 I. Hさん | 100m 平泳ぎ: 11位 (記録 1' 29" 67) |
|           | 200m 平泳ぎ: 9位 (記録 3' 06" 18)  |

